新型コロナウイルス感染症に対する当社の対応

日本音響エンジニアリング株式会社は、日本政府による4月7日の緊急事態宣言発令とその後の感染者数増加等の状況を鑑み、4月16日に「当社が係る工事現場につきましては、対象期間(5月6日まで)における工事の状況を精査のうえ、期間中の施工中断を前提に発注者との協議に入らせていただく」ことを発表して参りました。

この度、緊急事態宣言が5月31日まで延長されたことを受け、5月7日以降の対応を決定いたしましたので下記のとおりご報告いたします。

お客様はじめ取引先各位には、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

【緊急事態宣言発令下の当社対応(5月7日~5月31日)】

業務ごとに改めて関係者と協議のうえ、その着手・継続・停止について個別対応 とさせていただきます。

継続する業務につきましては、お客様、お取引先様、従業員の安全確保を優先に、 可能な範囲で継続いたします。それ以外の一部の業務につきましては休業といたします。

なお、政府方針を踏まえ、在宅勤務を引き続き継続し、テレワーク困難な業務に つきましては、感染症対策に充分配慮した勤務を励行いたします。

引き続き、新型コロナウイルス感染症に関する状況を注視しながら、政府の方針に基づき必要な対応を実施してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

<本件に関するお問い合わせ先>

日本音響エンジニアリング株式会社 総務部 吉山・企画室 山下

E-mail: naoki yoshiyama@hibino.co.jp E-mail: koichi yamashita@hibino.co.jp